

---

# Modaes

---

Empresa

## Florsheim realza su presencia en México: abre primera tienda monomarca en Guadalajara

Aunque la fecha está por confirmar, la próxima apertura estará ubicado dentro del centro comercial Midtown Jalisco, Guadalajara.

---

Modaes  
27 nov 2019 - 00:00

Florsheim realza su presencia en México: abre primera tienda monomarca en Guadala

Florsheim a la conquista de México. La empresa distribuidora de calzado refuerza su presencia en el país azteca con la apertura de su primera tienda monomarca en la ciudad de Guadalajara. El nuevo punto de venta estará ubicado dentro del centro comercial Midtown Jalisco.

Actualmente Florsheim está enfocada en fortalecer su presencia mexicana, que se encuentra centralizada en el estado de Guanajuato, con la apertura de nuevos puntos de venta. Adicional a esto, también comercializa su propuesta de calzado en las plataformas de *e-commerce* de Liverpool y El Palacio de Hierro.

Florsheim abrió por primera vez en Estados Unidos en 1892 a la mano de su fundador Milton S. Florsheim. **En 1953 la empresa fue comprada por International Shoe Company** y después de experimentar pérdidas por varios años, John y Thomas Florsheim, hijos del fundador, decidieron comprarla de vuelta por una suma de 45 millones de dólares (40,86 millones de euros).